



29.06.2022

BFL ERWEITERT TEAM UND VERSTÄRKT BERATUNGSANGEBOT

Die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer im Bundesverband Farbe Gestaltung Bautenschutz erweitert das Dienstleistungsportfolio für Innungsbetriebe des Fahrzeuglackiererhandwerks. Zum 1. Juli verstärkt Michael Huhn das Team der BFL, wie die Fachgruppe in dieser Woche per Pressemeldung mitteilte.

Michael Huhn wird demnach künftig den Geschäftsbereich Technik und Daten leiten. Damit reagiere die BFL auf die Marktveränderungen. So erklärte Geschäftsbereichsleiter Torsten Schmidt gegenüber schaden.news: „Die Fahrzeugtechnik, vor allem im Bereich der Hochvoltfahrzeuge, entwickelt sich rasant. Darauf reagieren wir nun und sind glücklich, mit Michael Huhn einen versierten und erfahrenen Experten in unserem Team begrüßen zu dürfen.“

Michael Huhn soll demnach künftig die Innungsbetriebe rund um fahrzeugtechnische Fragen beraten. Der gelernte Kfz-Technikermeister verfügt laut BFL über mehr als 30 Jahre Berufserfahrung und war nach unterschiedlichen beruflichen Stationen zuletzt verantwortlicher Redakteur für das Kalkulationsprogramm RepairEstimate der Schwacke GmbH.

Carina Hedderich